

Zulagen für freiwillige Einsätze bei Großstörungen - „Ich bin dabei“ auch für zugewiesene Beamtinnen und Beamte

Wir erinnern uns nicht gern, aber der erste Advent war für alle Kolleginnen und Kollegen rund um Hannover Hbf ein Krisen-Sonntag. Mehrere technische Störungen kamen zusammen – es lief nix mehr im Großraum Hannover. An solchen Tagen brauchen unsere Kolleginnen und Kollegen im operativen Geschäft kurzfristige Unterstützung an den Bahnhöfen, um bestmöglich für unsere Kunden, die Reisenden, da zu sein. Anschlussverbindungen herausuchen, den Weg zum Aufenthaltzug weisen, ein offenes Ohr für Reisende haben – all diese vermeintlich kleinen Dinge tragen maßgeblich dazu bei, bei großen Störungen die Lage an den Bahnhöfen deutlich zu entspannen.

Wer kann mitmachen?

Unterstützen können Kolleginnen und Kollegen aus administrativen Bereichen/der Verwaltung vorwiegend aus der Deutsche Bahn AG (Holding), DB Netz, DB Fernverkehr, DB Regio, DB Vertrieb sowie DB Station&Service.

Nicht teilnehmen können Kolleginnen und Kollegen, die Dienstreisen während der Bereitschaftswochen nicht ausschließen können bzw. aus dem operativen Bereich, z.B. die im Bereich des Entstörungsmanagements benötigt werden.

Die Einsatzbereitschaft erstreckt sich von 6:00-22:00 Uhr, jeweils über sieben Tage in Folge. Während der Bereitschaft sollten Sie binnen einer Stunde am Einsatzort eintreffen können.

An welchen Standorten in unserer Region kann ich unterstützen?

Hamburg • Hannover • Bremen • Berlin



[DB Planet](#)

Was gibt es zum Ausgleich für meinen Einsatz?

Für die Einsatzbereitschaft gelten die beamtenrechtlichen Ausgleichsregelungen der [Rufbereitschaft](#). Für die besonderen Leistungen je Einsatz gibt es eine einmalige Entgeltzulage in der Höhe des „Leistungsentgelt Rufbereitschaftseinsatz (LRE 1 und 2) nach § 19 a Abs. 1 bzw.2 FG 6-TV.

Besoldungsabrechnung kommt künftig vom BEV Süd

Wundert euch nicht, wenn die Bezügemitteilung den Absender der BEV Dienststelle Süd Außenstelle Stuttgart trägt. Die Besoldungsabrechnung wird von der Dienststelle Nord Außenstelle Hamburg zur Dienststelle Süd Außenstelle Stuttgart verlagert. Es handelt sich lediglich um eine BEV-interne organisatorische Maßnahme. Ggf. ändert sich der zuständige Sachbearbeiter. Aber keine Sorge- euer Ansprechpartner ist mit seiner Telefonnummer weiter auf eurer Bezügemitteilung vermerkt.